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附錄17 

 

二零零七年四月二十六日政府帳目委員會會議 

香港應用科技研究院有限公司主席黃子欣博士致開會辭  

 

主席先生：  

 

多謝主席給我這個機會，以香港應用科技研究院有限公

司 (應科院 )主席的身分，為《審計署署長第四十八號報告書》

第 2 章有關應科院行政管理事宜說幾句話。  

 

在二零零七年四月二十四日，應科院董事局舉行了一個

特別會議，討論審計署的報告書。董事局感謝審計署署長的

報告書，審視了應科院的運作，並提出多項具建設性的建

議，以改善應科院在行政管理上出現的一些問題。董事局接

納審計署署長在報告書提出的所有意見和建議，並會與應科

院管理層全力跟進，務求能盡快推行有關建議。  

 

董事局已採納一個行動計劃，內有五個要點，以跟進審

計署的建議：  

 

1. 董事局委任一個特別委員會，密切監察審計署第四十  



 -  A52 -

 

八號報告書的建議的推行情況，務求能盡快完成，且

不會遲於二零零七年年底；  

 

2. 董事會委派審計部的現任主管為合規主任，即時生

效，負責財務、行政和人力資源上的合規事宜，合規

主任須直接向董事會的審計委員會匯報；  

 

3. 董事局會精簡應科院的行政架構，在三個月內開設營

運總監一職，掌管應科院的行政管理；  

 

4. 董事局同意每年均在企業使命中，公佈應科院的主要

表現指標和成果，為本地業界提供技術支援；以及  

 

5. 董事局日後會審慎考慮應科院的預算，務求能減低行

政開支佔應科院總開支的比例，在未來三年由現時的

45%降至 25%。  

 

主席先生，應科院的行政總裁楊日昌博士，於四月二十

四日向董事局提出請辭，即時生效。楊博士指出，上週傳媒

對審計署各項觀察意見的報導，無可避免地影響了應科院的  
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形象及聲譽，身為應科院的行政總裁，他有責任請辭及承擔

所有指責。  

 

主席先生，我想強調的是，應科院董事局及管理層接納

和歡迎審計署就該院的行政管理所提出的意見和建議。我們

相信建議具建設性，有助應科院管理層及員工改善日後的行

政管理表現。我們會實切跟進行動計劃，以改善應科院的行

政管理。  

 

多謝各位。  

 

** 完  ** 

 


